

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018

17711068 - QONITA FIRDAUS JASAREVIC

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	pada awal setelah perkenalan sebaiknya ngobrol yang lain dulu agar lebih akrab baru menanyakan tentang kebiasaan, di tengah dan di akhir komunikasi sudah baik
PEMASANGAN EKG	untuk sadapan V1 dan V2 sudah benar di SIC IV tetapi lokasi kurang tepat, seharusnya di sternalis, tapi tadi masangnya di parasternal.
PEMASANGAN KATETER	cara desinfeksi yang betul bagaimana hayoo, setelah desinfeksi jangan lupa pasang duk steril, jangan lupa kunci urin bag sbkm dihub, jaga ujung kateter ttp steril ya selama prosedur, tangan kiri membantu membuka labia mayora,
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	Pemeriksaan status generalis kurang lengkap. Inpeksi costovertebra dan suprapubic tidak dilakukan. Palpasi hepar, posisi tangan terbalik.
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	Penelanan ludah saat inspeksi mestinya juga diamati dgn cahaya tangensial. Palpasi tiroid paien posisi tdk ekstensi, tdk diposisikan relaks, lokasi keliru, interpretasi dan pelaporan dibaca kembali, apa saja yg harusnya diperiksa dan dilaporkan.
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	px posterior, palpasi orientasinya usahakan jangan terlalu cepat dan hanya terbatas di paravertebral saja, melainkan harus ke lateral untuk mendeteksi kemungkinan nyeri yg ada dilateral. auskultasu suara napas masih terlalu cepat, usahakan lebih lambat untuk mendengarkan siklus vesiculer dengan sempurna.px anterior juga begitu palpasi orientasi terlalu cepat,auscultasi cuga terlalu cepat, auscultasi paru sebaiknya menghindari proyeksi jantung agar suara paru lebih jelas.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	pelaporan nadi tidak hanya berapa kali permenit saja, tetapi juga perlu dilaporkan kekuatan nadi, kualitas, reguler/tidak, begitu juga pelaporan nafas tidak hanya berapa kali permenit saja tetapi juga dilaporkan ritme, kedalaman nafas, reguler/tidak, dan tipe pernafasan. manset tidak dietakkan 2,5cm di atas fossa cubiti, Qonita meletakkannya pas di fosa cubiti, hal tsb menyulitkan saat menempatkan stetoskop. mengatur pengunci raksa saja masih kebingungan. Tidak cuci tangan sesudah tindakan. sampah tissue tidak dibuang ke tempat sampah medis,